

# 笑顔って 誰かと仲良くなるための あいさつなんです！



チャレンジ  
25

未来が変わる。日本が変える。

## 今月のいい言葉！

好感度が良い人は必ず挨拶ができます。挨拶の仕方というよりも、笑顔で挨拶することが大切だと考えています。



夢の『カタチ』をお手伝い

自然素材が大好きな 有限会社 大和屋ホーム 自然素材の『木めぐみの家』

健康を考えるならやっばり木の家ー木のぬくもり・こだわりを感じてください。

# あかめ新聞

すべてはお客様のために

おかげ新聞は、大和屋ホームの家づくりへの想いや様々な出来事など、毎月皆様にお伝えするニュースレターです。

No.172  
令和3年  
5月号

大和屋ホームは、「自然を大切に・地球を大切に」の想いから、チャレンジ25に参加しております。

みなさんこんにちは！佐藤です。心地よい風と若葉の緑が目立つさわやかな5月になりました。暖かさも安定し、とても過ごしやすい季節……と言いたいところでしたが、早くも梅雨に入ってしまいました。早すぎてびっくりしましたが、観測史上は二番目ということです。一番目はなんと65年前、私の生まれた年です。

いつもでしたら、5月は色々と家族で出かけたり楽しめるイベントが多いのが特徴です。母の日や運動会などです。今や運動会は、子供たちだけではなく、パパやママの応援がある家族参加の大きなイベントですよね。そして小さくても大きくとも、みんなが楽しんでいるイベントに

は裏方さんが必ずいます。運動会でいえば学校の先生になり、母の日であればお母さん以外の家族、子どもの日であれば鯉のぼりをあげるお父さんでしょう？この裏方さんの頑張りがあるからこそ、楽しく幸せな時間がすごせるのです。

残念ながら今年はあまりにも早い梅雨入りと、いつまでも続くコロナ渦で、どれほどの行事が行われるのかわかりませんが……。

家づくりはお施主様にとって一生に一度あるかないかの大きなイベントです。主役はお施主様で私たちは裏方になります。家づくりは、何十人という人々が関わりそれぞれ役目があります。大工さんをはじめ工事を行

う職人さんは、目立つポジションです。材木屋さんや納材業者さんは、あまり表には出ませんが、材料が入らないと工事が進まないので、やはり重要です。この一つのチームをまとめるのが私たちです。家を完成させるためには、全ての方々が、ひとつとして欠けては困る、必要不可欠な存在の裏方です。そんなチームのみんなが、お施主様の幸せの為に一致団結するからこそ、いい家づくりができるのです。どんなことでも誰かに支えられて、幸せや楽しみを感じることができます。家づくりで、お施主様の幸せを感じる仕事につけて、私たちは本当に幸せで楽しいです。

それでは！

佐藤 美智雄